

**Jean Nau, dit l'Olonnois (1630-1669)** : il est dit que les flibustiers qui lui succédèrent eurent la tâche facile tant il associa d'horreur à ce titre. Originaire des Sables d'Olonne, il entra dans la flibuste vers 1650 et fut presque immédiatement élu capitaine. Un jour qu'il allait en canot avec son équipage, il attaque un navire que le gouverneur de La Havane avait envoyé après lui. Il s'empare du navire et apprend qu'un bourreau se trouve à bord, embarqué dans le but d'exécuter sur-le-champ l'équipage du flibustier. Furieux, l'Olonnois tranchera la tête de tous ses prisonniers. La légende veut qu'à chaque tête coupée, il passât sa langue sur son sabre, épilouant sur le goût du sang de ses victimes. Il n'en sauva qu'un seul et le renvoya auprès du Gouverneur, avec l'avertissement qu'il réserverait le même sort à tous les Espagnols.



© Musée national de la Marine